

CDU-Fraktion - 42490 Hückeswagen

Herrn
Bürgermeister Dietmar Persian
Auf'm Schloss 1

42499 Hückeswagen

Fraktionsvorsitzender:

Christian Schütte
Jung-Stilling-Straße 70
42499 Hückeswagen

Tel.: 02192 93 26 46
Fax: 02192 93 26 47
E-Mail: chrs@jss70.de

12. September 2014

Antrag der CDU-Fraktion zur Ratssitzung am 29.09.2014 zum Bau eines Kreisverkehrs in Kobeshofen/Westenbrücke

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Persian,

aufgrund der Finanzsituation im Land und der vorrangigen Sanierung und Bau maroder Brücken und Straßen in NRW ist nicht zu erwarten, dass die mit mehreren Kreisverkehren geplante äußere Ortsumgehung zügig gebaut wird. Deshalb muss zumindest die Gefahrenstelle an der Kreuzung in Westenbrücke vorher entschärft werden.

Wir stellen daher den Antrag, der Rat möge beschließen, die Verwaltung zu beauftragen, alles zu unternehmen, dass in Hückeswagen Westenbrücke schnellstmöglich ein Kreisverkehr zur Regelung des Verkehrsaufkommens und Reduzierung der Gefahr gebaut wird.

Durch das sich immer mehr verstärkende Verkehrsaufkommen auf der K5 von Westhoferhöhe bis Westenbrücke wird die Verkehrssituation an der Kreuzung in Westenbrücke immer gefährlicher. Es kommt wiederholt zu schwereren Unfällen an dieser Stelle. Zu Stoßzeiten bilden sich auf der K5 starke Rückstaus. Auch Fahrzeuge, aus dem Industriegebiet Kobeshofen kommend, haben das Nachsehen, während auf der B237 zu schnell gefahren wird.

Straßen NRW kündigte unlängst die Sanierung der Kurve in Kobeshofen/Westenbrücke für das Jahr 2015 an. Bevor hier nun Gelder ausgegeben werden, die die Straße zwar verbessern aber auch wahrscheinlich sogar schneller machen und die Gefahr erhöhen, soll in diesem Zuge der Kreisverkehr mitgebaut werden.

Es ist außerdem nicht nachzuvollziehen, dass in der Ortschaft Wipperfürth-Hämmern ein Kreisverkehr innerhalb der geschlossenen Ortschaft gebaut wurde, der lediglich zwei Nebenstraßen anbindet, in Hückeswagen aber außerhalb der geschlossenen Ortschaft zwei viel befahrene Straßen aufeinandertreffen.

Mit freundlichen Grüßen

Cornelia Päper
Fraktionsgeschäftsführerin
CDU Fraktion

